

Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt doch, wenn es dunkel wird.

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Geschäftsführer

# Herrn Lothar Schäfer

der am 16. 12. 2018 im Alter von 64 Jahren verstorben ist.

Sein großes Engagement und seine strategische Weitsicht, die er immer zum Wohle unserer Gesellschaft eingesetzt hat, werden uns genauso fehlen, wie sein brillanter Verstand.

Wir werden uns immer dankbar an ihn erinnern.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seinen Kindern.

Sportpark Stadion Frankfurt am Main  
Gesellschaft für Projektentwicklungen mbH

Aufsichtsrat

Geschäftsleitung

Belegschaft